



france•tv

S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

Martinique La 1^{ère}

LES 60 ANS DE LA TÉLÉ EN MARTINIQUE : UN FIASCO QUI AURAIT PU ÊTRE ÉVITÉ

La télévision martiniquaise fête ses 60 ans... mais cet anniversaire a laissé un goût amer.

Ce qui aurait dû être une célébration historique s'est transformé en un crash télévisuel.

Le 31 décembre dernier, l'émission dédiée aux 60 ans de la télévision en Martinique a révélé les manquements de la gestion éditoriale de notre antenne. Tournée dans « le plus grand secret », les techniciens n'ont pas été impliqués dans sa préparation (???) , ils sont pourtant garants de la qualité technique des productions. Ces derniers ont dû travailler dans des conditions indignes, révélant une absence totale de considération de leur expertise.

La télévision est un travail d'équipe où chaque métier compte. Si les techniciens avaient été écoutés, ce fiasco aurait pu être évité.

Car l'émission, au lieu d'être un hommage digne et fédérateur, a offert des images indignes d'un anniversaire de cette envergure : des participants en shorts, casquettes et cannettes à la main... Un barbecue sympa mais complètement déconnecté des attentes des téléspectateurs et de nos missions de service public. La honte.

Pire encore, cet événement s'inscrit dans une série de décisions qui témoignent d'un mépris croissant pour le public. Déjà, la direction avait privé les Martiniquais d'un moment historique en ne diffusant pas le match de Coupe de France du RC Saint-Joseph, une première en 60 ans.

Le problème ne date donc pas, hélas, d'hier.

Cette émission ratée est une nouvelle preuve d'un dysfonctionnement, où les décisions sont prises sans consulter les opérationnels sur le terrain, sans se demander non plus où est l'intérêt du public.

Toujours les mêmes excuses, jamais de solutions. Face à ces échecs répétés, la direction se réfugie derrière une excuse bien rodée : "Il n'y a pas d'argent." Une philosophie résumée par un fatalisme bien pratique : "I bon konsa." Si rien ne change, que faut-il attendre ? Une liquidation judiciaire ? Des licenciements ?

La CFTD refuse de rester silencieuse face à cette situation. Nous continuerons de défendre les droits des salariés, mais aussi le respect dû à la population martiniquaise.

Martinique La 1^{ère}, pilier historique de la télévision locale, mérite une direction à la hauteur de sa mission de service public. Nous appelons à une gestion rigoureuse et intelligente, au respect de toutes les expertises et à une réelle écoute des équipes opérationnelles ainsi que, c'est la base, de nos téléspectateurs.

[Nos Délégués syndicaux centraux](#) ▲ ◆ ■ ●

Vous souhaitez nous poser des questions ? Contactez-nous au : 01 56 22 88 21

cfdtgroupe@francetv.fr

JANVIER 2025

SUIVEZ-NOUS SUR

